



FF Grafendorf erhielt Schnitzwerk

Der Freiwilligen Feuerwehr Grafendorf-Gundersheim wurde vom Verbandskollegen Robert Buchacher ein kolossales Schnitzwerk des heiligen Florians gestiftet, welches annähernd zwei Meter Höhe erreicht. Das Werk des Holzkünstlers wurde am Vorplatz des Feuerwehrhauses platziert. Etwaig aus Dank Gespendetes kam auf Wunsch des Initiators, welcher keine finanzielle Kompensation einforderte, einer hilfsbedürftigen Familie aus der betreffenden Region zu Gute.

Sensationeller Erlös bei Benefizgala

Bei der großen Benefizgala der Alpe Adria Manufaktur Strohmaier konnte Organisator Max Strohmaier (am Bild mit Paralympics Weltmeister Markus Salcher) über 600 Gäste im Casino Velden begrüßen. Die Trachtenmodenschau mit vielen Promis stand unter dem Motto „Die Rose vom Wörthersee“, außerdem wurde ein abwechslungsreiches Programm mit Verlosung wertvoller Sachpreise geboten. Der Erlös von 28.480 Euro kommt aus aktuellem Anlass den Opfern der Flutkatastrophe in Kärnten zugute.



Inko - Versorgung

- 1) Verordnungsschein vom Hausarzt holen
- 2) zu Ranacher kommen
- 3) die Bewilligung erledigen wir gerne für Sie

RANACHER



Villach • Spittal • Hermagor • Feldkirchen • St. Veit



„Ciclovía Alpe Adria“ in Kötschach-Mauthen

Premiere feierte die Radsportdokumentation „Ciclovía Alpe Adria“ der Filmschaffenden Lea Kurz vor kurzem im Gailtalerhof in Kötschach-Mauthen. Lea Kurz ist insofern in der Szene verankert, als sie die Tochter des Paraathleten Michi Kurz ist. Diese Dokumentation begleitet Paralympic-Silbermedaillengewinner Wolfgang Dabernig und eben Erwähnten auf deren Radtour am Alpe Adria Radweg, welcher von ihnen in drei Tagen bezwungen werden konnte.



Empfang auf dem Königberg

Was eine Wette so alles bewirkt: In neun Etappen ging es für Hüttenwirt Peter Aschbacher und Kutscher Andi Neuschitzer mit der Kutsche von Kärnten nach Wien. ORF-Generaldirektor Alexander Wrabetz und Technikdirektor Michael Götzhaber nahmen die gesamte Rennweger/Katschberger Fan-Gemeinde, angeführt von Bgm. Franz Eder, am Königberg im ORF-Zentrum in Empfang. Koordinator Siggie Neuschitzer zeigte sich voller Stolz ob der gelungenen Organisation.